## Seit langem wieder ein Wohnungsbau

Spatenstich in Heubach

Nach über 15 Jahren erstellt wieder ein Bauträger ein Mehrfamilienhaus in Heubach. Nach Angaben des Vermittlers sei die Nachfrage nach barrierefreien Wohnungen in zentraler Lage gegeben.



Spatenstich in der Bahnhofstraße.

Heubach. Bei herrlichem Wetter trafen sich Dieter Wirth von der Firma Wirth Wohnbau, die Bauherrin ist, Bürgermeister Frederick Brütting, Alfred Kolb Jun. und Dietmar Kuhn vom Bauunternehmen Alfred Kolb sowie Uwe Müller, Geschäftsführer der Firma Müller und Müller, zum offiziellen Baubeginn mit Spatenstich auf dem Grundstück. In exponierter Lage unter dem Rosenstein werde eine Baulücke in der Bahnhofstraße

geschlossen, hieß es. Brütting freute sich über diese Neubebauung, die Heubach aufgrund der Nachfrage nach Wohnungen auch benötige. Er freute sich auch auf die Einweihung in einem Jahr. Uwe Müller berichtete, dass vier Wohnungen bereits verkauft sind. Zu haben seien noch zwei Wohnungen sowie eine Gewerbefläche im Erdgeschoss.

© Gmünder Tagespost 08.08.2013